

## 元気いっぱいお祝いします

第3保育所園児が金婚をお祝い

第3保育所で8月23日、令和3年度益城町金婚式アトラクションの事前撮影が行われました。

例年、金婚式では、町内の保育所・幼稚園の園児たちがお祝いの歌や踊りを披露していますが、今年は感染症対策のため事前に動画を撮影し、9月15日に開催された式で上映しました。

年中・年長の園児たちが、この日のために練習した「幸せなら手をたたこう」、「てんとう虫のサンバ」の2曲を披露。大きな声で、力いっぱい歌いあげました。



お祝いの歌を披露する園児たち



贈られた人形をうれしそうに抱きかかえる森部さん

## 百歳おめでとうございます

広崎4町内の森部芳枝さん

森部芳枝さん(大正 10 年 8 月 2 7 日生)が 100歳の誕 生日を迎え、百歳表彰を受けました。

カラオケが大好きで、80歳代まで仲間とお互いに披露し合っていたという森部さん。100歳を迎えた今でも、 眼鏡をかけずに新聞を読むほど目がいいそうです。

表彰状と敬老祝い金を受け取った森部さんのご家族は、「コロナ禍でなかなか会えず寂しいと思うので、100歳の誕生日に音声自動認識人形をプレゼントしました」と教えてくれました。

## 熊本でも撮影! 映画製作進む

映画「われ弱ければ 矢嶋楫子伝」熊本ロケ

9月9、10日、映画「われ弱ければ 矢嶋楫子伝」の撮影が熊本市内で行われました。

この映画は、男女平等論を訴え、社会改革運動に尽力し、新しい女性の生き方を提示した町出身の偉人・矢嶋 楫子の人生を描くもの。西村町長が撮影現場を訪れ、日本最高齢の女性映画監督・山田火砂子さんの力強い声が響き渡る撮影を見学しました。

映画は年内に完成し、令和4年1月8日に熊本城ホールで試写会が行われる予定です。



モニターで撮影状況を確認する山田監督と西村町長

Pickup Plus+ 今月のプラス





9月中旬、県道36号益城大津線(第二空港線) 沿いにある小谷のヒマワリ畑では、遅咲きのヒ マワリが見頃を迎え、多くの人たちが写真を撮 りに訪れていました。